

Daniel Schneider reicht folgende Anfrage gemäss § 69 Gemeindegesetz ein:

Anfrage nach Artikel 69 Gemeindegesetz Baselland
(zuhanden der Gemeindeversammlung vom 14. Juni 2022)

Sehr geehrte Frau Gemeindepräsidentin Liebe Franziska

*Der Antrag nach Artikel 68 Gemeindegesetz Baselland in Sachen «**Regelung Haftung für Schäden aus dem Salzabbau**» wurde am 21. Oktober 2021 durch die Gemeindeversammlung als erheblich erklärt und der Gemeinderat wurde damit beauftragt, der Gemeindeversammlung eine entsprechende Vorlage zu unterbreiten. Auf Wunsch des Gemeinderats wurde die Frist für die Umsetzung um 6 Monate auf 12 Monate verlängert. Seither sind rund 8 Monate verstrichen und wir, die Antragsteller/innen, haben bis heute keine Informationen zum Stand der Arbeiten erhalten. Daher unsere Fragen zum Geschäft:*

- Wer ist im Gemeinderat zuständig für dieses Geschäft?*
- Was wurde bis heute unternommen (bitte chronologische Darstellung nach Datum – mit wem wurde gesprochen, wer wurde angeschrieben, welche Verhandlungen wurden geführt, etc.)?*
- Welche Ergebnisse/Erkenntnisse liegen bis heute vor?*

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen anlässlich der Gemeindeversammlung vom 14. Juni 2022.

*Liebe Grüsse
Daniel Schneider Freidorf 84 4132 Muttenz*

Gemeindepräsidentin Franziska Stadelmann beantwortet die Anfrage anlässlich der Gemeindeversammlung vom 14. Juni 2022 wie folgt:

Die Antragsteller waren an der Gemeindeversammlung vom 21. Oktober 2021 damit einverstanden, dass sich der Gemeinderat mit der Unterbreitung einer Vorlage zu der komplexen Materie ein Jahr Zeit lassen kann. Aufgrund der Wichtigkeit werde die Anfrage im Präsidentialdepartement bearbeitet und von einem Juristen begleitet. Dieser habe die Thematik mit der zuständigen Rechtsabteilung beim Kanton vorbesprochen. Man sei nun übereingekommen, mit einer Delegation des Gemeinderates, des Bürgerrates und der Verwaltung, mit den zwei zuständigen Regierungsräten Anton Lauber und Isaac Reber im August ein Gespräch zu führen. Aufgrund der laufenden Verhandlungen könne momentan nicht detaillierter auf die Fragen eingegangen werden.